

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

PRESSEMITTEILUNG

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

28. Juli 2021

„Baukindergeld hilft Familien“

Kreissparkasse Ludwigsburg ermöglicht allen Bauherren im Erligheimer Neubaugebiet „Aichert Nord“ ein „Extra-Baukindergeld von 500 Euro pro Kind unter 18 Jahren“

ERLIGHEIM – „Vor allem für junge Familien kann das ‚Baukindergeld‘ der Kreissparkasse ein ebenso überzeugender wie zusätzlicher Pluspunkt sein, wenn es darum geht, den Traum von den eigenen vier Wänden wahr werden zu lassen“, sagte Erligheims Bürgermeister Rainer Schäuuffele beim Ortstermin im neuen Baugebiet „Aichert Nord“. Dem Rathaus-Chef war es ein Anliegen, gemeinsam mit Regionaldirektor Markus Zimmermann, dem Vertreter Kreissparkasse Ludwigsburg, die planerischen Eckpunkte des neuen Baugebietes in der Stromberggemeinde vorzustellen.

Zu diesen Eckpunkten zählen natürlich für jeden potentiellen Bauherren Fragen der Finanzierung beziehungsweise der Blick auf mögliche Finanzierungshilfen. Bei genau diesem Punkt bietet die Kreissparkasse Ludwigsburg einen besonderen Bonus: nämlich „ein Extra-Baukindergeld von 500 Euro pro Kind unter 18 Jahren“, so Zimmermann. Um dessen Inanspruchnahme coram publico zu erläutern und Fragen zu beantworten, war Zimmermann eigens nach Erligheim gekommen. Der Finanzexperte ging in einem kurzen Vortrag en detail auf die Vorzüge dieses besonderen Familiendarlehens ein – und gab dann gemeinsam mit Schäuuffele symbolisch den Startschuss für die nun mögliche Bebauung des neuen Wohngebietes.

„Keine andere Bank bietet als Teil ihres Familiendarlehens das ‚Baukindergeld‘ an“, betonte Zimmermann anschließend im Gespräch. Für jedes noch nicht 18-jährige Kind erhalte die Familie, die ihren Traum vom eigenen Häusle mit einem Darlehen der Kreissparkasse verwirklichte, 500.- Euro auf dem Kinder- oder Jugendkonto des Nachwuchses gutgeschrieben.

Das freue, so Zimmermann, die Kleinen und die Großen. Mit dieser Bonuszahlung und „der Möglichkeit, mit uns eine Vollfinanzierung bis zu 100 Prozent des Marktpreises zu erstellen“, biete man, so Zimmermann, „gerade für junge Familien“ sehr attraktive Perspektiven. „In Erligheim war vor Jahren diese Initiative der Kreissparkasse mit dem damals neuen Baugebiet „Kleines Flürle“ gestartet worden. „Inzwischen gibt es dieses Angebot auch in anderen Kommunen“, so Zimmermann. Ziel sei es, „vor allem jungen Familien unter die Arme zu greifen“.

Der Fokus auf junge Familien kommt den Zielen von Bürgermeister Schäuffele sehr entgegen. „Erligheim soll eine lebendige, junge Gemeinde bleiben“, blickt der Rathaus-Chef in die Zukunft. Und für diese Zukunft müsse man rechtzeitig die Weichen stellen. Wer ein junges Dorf haben wolle, müsse auf vielfältige Art und Weise in Kinder investieren, ob beim Bauen oder bei der Kinderbetreuung.